



Allgemein öffentliches Krankenhaus
Elisabethinen Linz

Pressegespräch

Internationaler Tag der Pflege – Das KH der Elisabethinen zeigt neue Wege in der Betreuung

Die vielen Gesichter und Bedürfnisse des Alt-Seins

Medizin und Pflege im Alter sind Bereiche, die gesamtgesellschaftlich und politisch gesehen durch die Veränderung der Altersstruktur künftig noch viel mehr Aufmerksamkeit brauchen. Neue und angepasste Konzepte in der Pflege im intra- und extramuralen Bereich sind gefragt. „Wir sehen es als unseren Auftrag an, unser professionelles Wissen und Erkenntnisse aus der Forschung mit der Bevölkerung zu teilen“, sagt DGKP Regina Kickingereder, Pflegedirektorin im KH der Elisabethinen in Linz. Zum zweiten Mal veranstalten die Elisabethinen eine Fachtagung, in der das brisante Thema Alter umfassend beleuchtet wird und in Vorträgen innovative Projekte und Forschungsergebnisse zum Akutbereich, der Langzeitpflege und den Umgang mit Dementen präsentiert werden.

Di. 12. 05. 2015

9.00 Uhr

Ort:

forte Fortbildungszentrum

Museumstraße 31

4020 Linz

Kontakt und Information:

Krankenhaus der Elisabethinen Linz

Marketing & Öffentlichkeitsarbeit

Ing. Mag. Günther Kolb

+43-(0)732-7676-2235

guenther.kolb@elisabethinen.or.at

Ihre Gesprächspartner werden sein:

Dir. Regina Kickingereder

Pflegedirektorin, Akademisch geprüfte Krankenhausmanagerin

Univ. Prof. Dr. Elisabeth Seidl,

Vorstandsvorsitzende des Rudolfinervereins – Rotes Kreuz in Wien. Vorständin des Instituts für Pflegewissenschaft der Universität Wien.

Elisabethinen